



Garantie für Ihr Pflegetagegeld.

Auf den Tarif PremiumPlus können sich Ihre Kunden verlassen.

Die Absicherung des Pflegerisikos ist eine wichtige Entscheidung. Denn Ihre Kunden investieren nicht nur in ihre finanzielle Unabhängigkeit, sondern schützen auch ihre Familie gegen die finanziellen Folgen im Pflegefall. Dies sieht auch der Gesetzgeber so und verbessert daher die Pflegeversicherung laufend. Eine weitere, sehr wichtige Stufe des Pflegestärkungsgesetzes wird zum 1. Januar 2017 in Kraft treten. Beispielsweise soll es statt drei Pflegestufen fünf Pflegegrade geben, die der individuellen Pflegebedürftigkeit besser gerecht werden.

Welche Auswirkungen hat die Pflegereform 2017 auf den Pflegetagegeldtarif?

Die Württembergische Krankenversicherung AG garantiert Flexibilität und Sicherheit. Ihre Kunden sind mit unseren Pflegetagegeld-Tarifen jetzt und für die Zukunft bestens gerüstet. Einmal vereinbarte Leistungen sind in jedem Fall sicher. Und nicht nur das: Kunden profitieren direkt von den Leistungsverbesserungen aus der Pflegereform, denn wir passen den Versicherungsschutz entsprechend den gesetzlichen Vorgaben automatisch an. Zusätzlich informieren wir unsere Kunden unaufgefordert und rechtzeitig über anstehenden Änderungen der Leistungen und Beiträge. Und als besonderes Highlight: Führen wir neue Tarife ein, haben unsere Kunden eine Wechselmöglichkeit. Wir garantieren daher mit unseren Tarifen die maximale Flexibilität und Sicherheit!

Lohnt sich für Neukunden jetzt noch ein Abschluss oder ist es besser bis 2017 zu warten?

Ein Zögern lohnt sich nicht! Nur mit einer frühen Absicherung können Kunden Ihren aktuellen Gesundheitszustand absichern. Hinzu kommt die Sicherung des günstigeren Beitrags. Denn je jünger ein Kunde bei Vertragsabschluss ist, umso günstiger kann er vorsorgen. Unsere Garantie sorgt dafür, dass Ihre Kunden keine wichtigen Änderungen im Pflegeversicherungsschutz versäumen. Die Württembergische als „Fels in der Brandung“ ist Ihr verlässlicher Partner, gerade auch bei der Absicherung des Pflegefallrisikos.

